

Asegura presidente de Venezuela que su país realiza acciones para revertir daños climáticos



Caracas, 26 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que su país realiza acciones a favor de la protección del medio ambiente en aras de revertir los daños climáticos causados por el sistema capitalista.

A propósito de conmemorarse el Día de la Preservación de los Bosques Tropicales, recalcó Maduro que su gobierno está a la vanguardia en la salvaguardia de los derechos de la Madre Tierra.

El 26 de junio de 1999 la UNESCO declaró celebrar el Día de la Preservación de los Bosques Tropicales, con el objetivo de fomentar acciones en pro del medio ambiente y también para hacerle frente a la deforestación indiscriminada y la pérdida de la biodiversidad ambiental.

Igualmente, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, a nombre del pueblo y Gobierno rindió tributo al líder revolucionario chileno Salvador Allende al cumplirse 111 años de su natalicio.

A través de la red social twitter, el jefe de Estado destacó la lealtad de quien fuera presidente de Chile

entre 1970 y 1973, e incansable luchador por la construcción del socialismo latinoamericano.

'Conmemoramos 111 años del natalicio del eterno líder, Salvador Allende. Los revolucionarios lo recordaremos siempre como un ejemplo irreductible de lucha contra el fascismo', escribió Maduro en la plataforma digital.

Allende, nacido el 26 de junio de 1908, de profesión médico cirujano se convirtió en el primer mandatario socialista electo de manera democrática en el mundo.

El líder progresista y su Gobierno enfrentaron un golpe de Estado perpetrado por Augusto Pinochet, en complicidad con el Gobierno de Estados Unidos, regímenes en desacuerdo con las ideas de cambio social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194484-asegura-presidente-de-venezuela-que-su-pais-realiza-acciones-para-revertir-danos-climaticos>



Radio Habana Cuba